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Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e oito, às dezoito horas, no Plenário 1 

Engenheiro Civil Rubens Paes de Barros Filho, sede do CREA-MT, sito na Avenida 2 

Historiador Rubens de Mendonça, n° 491, nesta Capital, realizou-se a Sessão Plenária 3 

Ordinária n.º611, presidida pelo Engenheiro Agrônomo José Rezende da Silva, Segundo Vice-4 

Presidente em Exercício do CREA-MT, secretariado pelo Técnico em Edificações Givaldo 5 

Dias Campos. Esta Sessão contou com a participação dos seguintes Conselheiros: 6 

Engenheiro Agrônomo Ademir Pivatto (AEAS), Engenheiro Civil André Luiz Schuring 7 

(ABENC-MT), Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto (AEA), Engenheiro Florestal Ézio 8 

Ney do Prado (AMEF), Arquiteta Gisele Maria Massoni (AEATS), Técnico em Edificações 9 

Givaldo Dias Campos (SINTEC-MT), Engenheiro Agrícola Ismael de Barros Rocha (UFMT), 10 

Engenheiro Agrônomo João Raimundo Dias (AEASA), Arquiteto José Renato Grotto 11 

(AENOR), Engenheiro Agrônomo José Rezende da Silva (AEAGRO), Engenheiro Civil 12 

Juares Silveira Samaniego (ABENC-MT), Engenheiro Civil Luiz Paulo Baptista Campos 13 

(AEATS), Técnico em Telecomunicações Marcelo Martins Cestari (SINTEC), Engenheiro 14 

Agrônomo Marcos Santos da Rosa (AENOR), Geólogo Marcos Vinicius Paes de Barros 15 

(AGEMAT), Engenheira Agrônoma Mariani Teixeira Monteiro (AEATS), Eletricista 16 

Montenegro Escobal (SENGE), Engenheiro Agrônomo Osmar Boschilia (AEAPL), Técnico 17 

em Eletromecânica Osmário Cícero de Oliveira (SINTEC-MT), Engenheiro Agrônomo 18 

Rubimar Barreto Silveira (IBAPE), Engenheira Sanitarista Sara Suely Attilio Caporossi 19 

(AESA), Engenheiro Agrimensor Walderson Moraes Coelho (SENGE), Engenheiro Civil 20 

Waldomiro Teodoro dos Anjos Junior (AENOR). Participou voluntariamente o seguinte 21 

Conselheiro: Engenheiro Civil João Bosco Marques dos Passos. O Senhor Vice-Presidente 22 

agradeceu a presença do engenheiro civil Tarciso Bassan Vezzi e esposa. ITEM 1.0-23 

VERIFICAÇÃO DE QUORUM: Verificado o quórum e confirmado o número legal de 24 

Conselheiros presentes, a Senhora Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessão, 25 

os quais constaram do seguinte. 1.1-CONVOCAÇÃO DE CONSELHEIROS PARA 26 

ASSUMIREM A TITULARIDADE: Assumiram titularidade os senhores Conselheiros: 27 

Engenheiro Eletricista Marcos Vinicius Santiago Silva (AMEE), Engenheiro Civil Mário da 28 

Silva Saul (SENGE), Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia (ABENC), Engenheiro 29 

Mecânico Durval Bertoldo da Silva (SENGE), Engenheiro Agrônomo Gabriel Miranda dos 30 

Anjos (AEA), Engenheiro Agrônomo Elenir Alves de Arruda (SENGE/MT). 1.2-31 

VERIFICATIVA: Justificaram ausência os seguintes Conselheiros: Engenheiro Agrônomo 32 

Antonio Eugenio Bonjour, Engenheiro Eletricista Délcio Taques Saldanha, Engenheira Civil 33 

Edinete Ferreira Guimarães de Moraes, Engenheiro Mecânico João Alves Vaz, Arquiteta 34 

Josiani Aparecida da Cunha Galvão, Engenheira Civil Marciane Prevedello Curvo, 35 

Engenheiro Agrônomo Paulo Góis Almeida, Geólogo Waldemar Abreu Filho. ITEM 2.0-36 

EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL: Execução mecânica do Hino Nacional. ITEM 3.0-37 

DISCUÇÃO E APROVAÇÃO DA ATA DAS SESSÕES PLENÁRIAS ANTERIORES: 38 

3.1 - Ata da Sessão Plenária Ordinária nº609 de 09.05.2008 – Após análise o presidente 39 

colocou em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, colocou a Ata n.º609 em votação. 40 

Aprovada com abstenção dos conselheiros engenheiro civil Montenegro Escobal, 41 

Engenheiro Mecânico Durval Bertoldo da Silva, Engenheiro Civil Waldomiro Teodoro dos 42 

Anjos Junior, Engenheiro Civil João Bosco Marques dos Passos, Engenheiro Agrícola Ismael 43 

Barros Rocha, Engenheiro Eletricista Marcos Vinicius Santiago Silva, Arquiteto José Renato 44 

Grotto, Engenheiro Agrônomo Ademir Pivatto, Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto, 45 

Engenheiro Civil Mário da Silva Saul, Técnico em Telecomunicações Givaldo Dias Campos. 46 

2 - Ata da Sessão Plenária Extraordinária nº610 de 21.05.2008. Após análise o presidente 47 



 
 

colocou em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, colocou a Ata n.º610 em votação. 48 

Aprovada com abstenção dos conselheiros Engenheiro Civil Waldomiro Teodoro dos Anjos 49 

Junior, Engenheiro Civil João Bosco Marques dos Passos, Engenheiro Agrícola Ismael Barros 50 

Rocha, Engenheiro Eletricista Marcos Vinicius Santiago Silva, Engenheiro Civil Guilherme 51 

Monteiro Garcia, Engenheiro Agrônomo Rubimar Barreto Silveira, Engenheiro Mecânico 52 

Durval Bertoldo da Silva. 4.0 - LEITURA DE EXTRATO DE CORRESPONDÊNCIAS 53 

RECEBIDAS E EXPEDIDAS: Não houve. 4.1 - CORRESPONDENCIAS RECEBIDAS: 54 

Não houve. 4.2 - CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Não houve. 5.0 - 55 

COMUNICADOS DA MESA: Não houve. 6.0 - EXTRA PAUTA: 6.1 - Protocolo 56 

n.º19999/2008 – O conselheiro técnico em edificações/engenheiro sanitarista Cleber Ávila 57 

Ferreira comunica sua desincompatibilização e licença deste regional – O secretário 58 

técnico em edificações Givaldo Dias Campos fez a leitura do documento. Assim o presidente 59 

colocou em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, o presidente colocou em votação. 60 

Aprovado por unanimidade. 6.2 - Protocolo n.º19701/2008 - O conselheiro engenheiro civil 61 

Francisco Alberto da Silva solicita seu afastamento deste regional – O secretário técnico 62 

em edificações Givaldo Dias Campos fez a leitura do documento. Assim o presidente colocou 63 

em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, o presidente colocou em votação. 64 

Aprovado por unanimidade. 6.3 - Explanação quanto ao licenciamento do presidente 65 

engenheiro civil Tarciso Bassan – O secretário técnico em edificações Givaldo Dias Campos 66 

fez a leitura do documento. Assim o presidente colocou em discussão. Não havendo quem 67 

quisesse discutir, o presidente colocou em votação. Aprovado por unanimidade. 6.4 - De 68 

acordo com o art. 18, II da Resolução 1.020/06, comunicamos que o diretor financeiro da 69 

Mútua deverá ser eleito na próxima Sessão Plenária que ocorrerá no dia 08.07.2008 – O 70 

secretário técnico em edificações Givaldo Dias Campos fez a leitura do documento. 6.5 - 71 

Explanação quanto a Comissão de Renovação de Terço por seu coordenador - O 72 

conselheiro engenheiro agrônomo Davi Martinotto informou que foi aprovada, na última 73 

reunião da Comissão de Renovação de Terço, o cronograma de atividades relativo à 74 

composição dos Plenários dos CREAs 2009, a ser cumprido no exercício 2008. Foi definido 75 

que mantenha-se a composição Plenária de 2008 para o exercício 2009, qual seja, 33 76 

representantes de entidades de classe de profissionais de nível superior, 04 representantes 77 

entidades de classe de profissionais técnicos de nível médio, 07 representantes das instituições 78 

de ensino, totalizando 44 conselheiros. 6.6 – A Câmara Especializada Agronomia propõe a 79 

criação do Grupo de Trabalho sobre o Zoneamento Socioeconômico Ecológico – ZSEE. 80 

Sugeriram, ainda, para a composição do grupo de trabalho a participação de três conselheiros 81 

engenheiros agrônomos, um engenheiro florestal e um geólogo. O conselheiro engenheiro 82 

agrônomo Marcos Santos da Rosa explanou sobre a correlação da atividade econômica 83 

primária e o volume de investimentos e serviços no Estado. Assim, a proposta foi aberta a 84 

sugestões: a) Conselheiro Engenheiro Civil GUILHERME MONTEIRO GARCIA: 85 

Sugiro que os profissionais interessados possam participar, como também, que seja aumento o 86 

numero da composição para que haja representação de todas as Câmaras. b) Conselheira 87 

Engenheira Sanitarista SARA SUELI ATTÍLIO CAPOROSSI: Sugiro, somando à 88 

sugestão do conselheiro Guilherme, que as entidades e instituições e ensino possam indicar 89 

seus representantes e ainda, que sejam indicados, na Câmara Especializada de Engenharia 90 

Civil um engenheiro ambiental e sanitarista. c) Conselheiro Engenheiro Civil ANDRÉ 91 

LUIZ SCHURING: Sugiro que apenas nós sejamos indicamos para essa composição e ainda, 92 

um por câmara. Secretário, Diretor Administrativo Técnico em Edificações HIVALDO 93 

DIAS CAMPOS: Logo, as propostas apresentadas são: 1) Formar o grupo de trabalho com 3 94 

representantes da agronomia, 1 representante da florestal, 1 representante geólogo, 1 95 

representante da Câmara de Engenharia Elétrica, 2 representantes da Câmara de Engenharia 96 

Civil, 1 representante da arquitetura, todos conselheiros; ou 2) Formar o grupo de trabalho 97 



 
 

com 3 representantes da agronomia, 1 representante da florestal, 1 representante geólogo, 1 98 

representante da Câmara de Engenharia Elétrica, 1 representante da civil, 1 representante da 99 

arquitetura e um representante indicado pela Associação dos Engenheiros Sanitaristas – 100 

AESA. Vice-Presidente Engenheiro Agrônomo JOSÉ REZENDE DA SILVA: Diante das 101 

propostas apresentadas, coloco assim em votação. Aprovada a proposta sugerida pelo 102 

conselheiro engenheiro civil André Luiz Schuring, qual seja, grupo de trabalho formado 103 

apenas por conselheiros. Coloco agora em votação para que o prazo para indicação dos nomes 104 

seja de 3 dias (13/06 – sexta-feira). Aprovado por unanimidade. 6.7 – Comunicado da 105 

Diretoria do CREA/MT: Comunica que foi prorrogado o prazo para prestação de contas 106 

pelas entidades, relativa aos convênios firmados, até o dia 23/07/2008. Até esse prazo será 107 

garantido ao repasse retroativo a janeiro de 2008 e caso não obedeça a data, só irá recebê-lo a 108 

partir da data da apresentação da prestação de contas. 7.0 - ORDEM DO DIA: 7.1– 109 

APRECIAÇÃO DE DELIBERAÇÃO DA COTC: 7.1.1 – DELIBERAÇÃO Nº 159/2008 110 

COTC, Pnº 3600/2008 - CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA 111 

ARQUITETURA E AGRONOMIA – Balancete e relatórios gerenciais referente ao mês 112 

de abril 2008 - Após apreciar e colocar em votação este Plenário decidiu aprovar por 113 

unanimidade a referida Deliberação. 7.2 – PROCESSO ADMINISTRATIVO: 7.2.1 - 114 

PROCESSO ADMINISTRATIVO – PROPOSTA: 7.2.1.1 – Câmara Especializada de 115 

Geologia Engenharia de Minas e Industrial – CGMI: 7.2.1.1.1 - Pnº 2616/08 - 116 

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA ARQUITETURA E AGRONOMIA – 117 

encaminha Decisão n.º004/2008 da CGMI para apreciação - Vista concedida em 09.04.08 118 

ao conselheiro Técnico em Telecomunicações Marcelo Martins Cestari que pediu 119 

prorrogação do prazo na PL 609 de 09.05.08 – O conselheiro entregou o processo e fez a 120 

leitura de seu relato. a) Conselheiro Geólogo MARCOS VINICIUS PAES DE BARROS: 121 

Concordo com as retificações e digo que levarei isso para a CGMI, mas peço que esteja na 122 

próxima sessão plenária porque temos urgência nessa proposta. b) Conselheiro Engenheiro 123 

Civil RUBIMAR BARRETO SILVEIRA: Não há possibilidade de reforma do relato, não 124 

podendo o processo retornar à Câmara. Devemos votar se concordamos com o relato original 125 

ou com o relato de vista, apenas. c) Assessor Jurídico HELMUT FLÁVIO PREZA 126 

DALTRO: O que pode-se fazer é que o conselheiro Marcelo faça retificação do voto em 127 

Plenário, fazendo voto contrário ou a favor a aprovação do ato e assim, os conselheiros 128 

votarão o seu voto. d) Conselheiro Técnico em Telecomunicações MARCELO MARTINS 129 

CESTARI: Sendo assim, voto contra o relato original do processo. e) Conselheira Arquiteta 130 

GISELE MARIA MASSONI: Conselheiro Marcelo, o seu está fundamentado nos 131 

considerando do ato ou é contra o teor da proposta? f) Conselheiro Técnico em 132 

Telecomunicações MARCELO MARTINS CESTARI: O ato foi feito e embasado nas 133 

consideração, e esses não tem mais validade por terem sido revogadas. Assim, seria 134 

inadmissível a Plenária aprovar um ato que está embasado em resoluções inexistentes. Assim, 135 

sou favorável ao relatório desde que sejam sanados os vícios citados em meu relatório. Vice-136 

Presidente Engenheiro Agrônomo JOSÉ REZENDE DA SILVA: Assim, coloco em 137 

votação. Aprovado com abstenção dos conselheiros, Engenheiro Agrônomo Ademir Pivatto, 138 

Engenheiro Agrônomo Rubimar Barreto Silvera, Engenheiro Civil Waldomiro Teodoro dos 139 

Anjos Junior e Engenheiro Eletricista Montenegro Escobal. 8.0 – PALAVRA LIVRE: a) 140 

Conselheiro Engenheiro Civil ANDRÉ LUIZ SCHURING: Gostaria de agradecer aos 141 

conselheiros pela participação dos conselheiros no dia da eleição, a presidente em exercício, 142 

aos funcionários do CREA, especialmente a SAC, a comissão eleitoral e a todos aqueles que 143 

contribuíram com nossos trabalhos. Agradeço ainda o TRE pela contribuição. b) Conselheira 144 

Engenheira Sanitarista SARA SUELI ATTILIO CAPOROSSI: Gostaria de parabenizar a 145 

colega Suzan Lannes pela disputa pela presidência que foi bem expressiva e também por ser a 146 

primeira mulher a concorrer ao cargo. Obrigada. c) Conselheiro Engenheiro Civil MÁRIO 147 



 
 

DA SILVA SAUL: Gostaria parabenizar o conselheiro Rubimar pelo retorno. d) Conselheira 148 

Arquiteta GISELE MARIA MASSONI: Gostaria de agradecer a presença de todos na 149 

ultima plenária realizada em Tangará da Serra/MT e ainda parabenizar o presidente Tarciso 150 

Bassan pela reeleição. e) Conselheiro Engenheiro Agrônomo MARCOS SANTOS DA 151 

ROSA: Ressalvo a importância da economia rural no nosso Estado e de toda nossa 152 

potencialidade. f) Conselheiro Engenheiro Agrônomo RUBIMAR BARRETO 153 

SILVEIRA: Gostaria de agradecer meu retorno a este Plenário. Apesar da vitória do 154 

presidente Tarciso Bassan, nós adotaremos o tema: “Vamos repensar o CREA”. g) 155 

Conselheiro Técnico em Edificações GIVALDO DIAS CAMPOS: Parabenizo o presidente 156 

reeleito aqui presente, engenheiro civil Tarciso Bassan. Na sexta-feira passada fomos 157 

convidados pelo Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência para participar da 158 

1ª Conferência Direitos da Pessoa com Deficiência. E assim, estendo o convite aos senhores 159 

para que estejam conosco nesse treinamento. h) Presidente licenciado engenheiro 160 

TARCISO BASSAN: Gostaria apenas de agradecer aos que me apoiaram, tanto aqui na 161 

capital como no interior do Estado.  Com a palavra, o Vice-Presidente Engenheiro 162 

Agrônomo JOSÉ REZENDE DA SILVA agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 163 

esta sessão. E para constar eu, Robinson Jesus da Costa, Coordenador da Secretaria de Apoio 164 

ao Colegiado, transcrevi a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor 165 

Presidente e pelos Senhores Conselheiros presentes..................................................................... 166 
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